

## Rendez-vous **Presse**

---

### **Le dialogue régulier du Conseil départemental avec les acteurs locaux de l'aide alimentaire se poursuit, entre état des lieux et initiatives collectives**

L'aide alimentaire représente un enjeu essentiel pour répondre aux besoins des populations vulnérables. C'est pourquoi le Conseil départemental de la Nièvre entretient un dialogue régulier avec les acteurs locaux (Croix-Rouge, Restos du cœur, Banque alimentaire, ASEM, MSA, etc.) afin de suivre en temps réel la situation départementale et de favoriser les coopérations.

Dans un contexte où les fragilités se font plus intenses, et les besoins croissants, ces « chevilles ouvrières » de l'aide alimentaire se retrouveront aux côtés de Fabien Bazin, président du Conseil départemental, et de Thierry Guyot, conseiller départemental délégué à l'insertion,

**jeudi 23 janvier à 10 h, salle François-Mitterrand, à l'Hôtel du  
Département (64, rue de la Préfecture à Nevers).**

Seront abordés lors de cette réunion de travail :

- l'accompagnement des acteurs de l'aide alimentaire : partenariats avec l'insertion par l'activité économique, l'économie sociale et solidaire, l'articulation avec les dispositifs de remobilisation des allocataires du RSA ;
- le repérage des personnes en non-recours ;
- les espaces d'accès à l'aide alimentaire comme espaces d'identification des personnes en situation d'illettrisme.

**La presse est conviée à couvrir cette rencontre.**